



Noticia

Fábricas de Productividad abre 300 nuevos cupos para mejorar la rentabilidad de las empresas de Antioquia y Quindío

Medellín y Armenia , 23/04/2021

Foto: Ministerio de Comercio, Industria y Turismo



- *Estas empresas recibirán hasta 60 horas de asistencia técnica especializada en nueve líneas de servicio fortalecidas para responder a los retos de la pandemia por covid-19 y que están enfocadas en ayudarlas en su recuperación y adaptación a la nueva normalidad para competir más y mejor.*
- *“Brindaremos asesoría en cada uno de los procesos y daremos orientación para mejorar las habilidades gerenciales. Esto permitirá a las compañías reactivarse y fortalecerse tanto en el mercado interno como en el internacional”, afirmó el Ministro de Comercio.*
- *Las firmas interesadas en participar pueden inscribirse en www.fabricasdeproductividad.com (<http://www.fabricasdeproductividad.com/>)*

Medellín y Armenia, 23 de abril de 2021.

Con una inversión de más de 3.500 millones de pesos, el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, y Colombia Productiva abrieron el tercer ciclo

del programa Fábricas de Productividad para los departamentos de Antioquia y Quindío, con el que esperan atender unas 300 empresas en ambas regiones.

Estas empresas, 250 en Antioquia y 50 en el Quindío, recibirán hasta 60 horas de asistencia técnica especializada en nueve líneas de servicio fortalecidas para responder a los retos de la pandemia por covid-19 y que están enfocadas en ayudarlas en su recuperación y adaptación a la nueva normalidad para competir más y mejor.

El Ministro de Comercio, Industria y Turismo, José Manuel Restrepo, afirmó que este programa se ha convertido en el eje principal de la estrategia con la que actualmente el Gobierno Nacional apoya el desarrollo de las empresas, respaldada con programas hechos a la medida de lo que necesita el tejido empresarial en cada región.

“Para tal fin, brindaremos asesoría en cada uno de los procesos y daremos orientación para mejorar las habilidades gerenciales. Esto permitirá a las compañías reactivarse y fortalecerse tanto en el mercado interno como en el internacional”, añadió Restrepo.

Para recibir la asistencia técnica en este nuevo ciclo, las empresas solo deben aportar el 15% del total de la intervención, si es pequeña; el 20% si es mediana o el 25% si es grande. El resto de inversión es asumido por Colombia Productiva y la Cámara de Comercio.

Hasta el momento, gracias a Fábricas de Productividad, más de 2.690 empresas del país, 495 de ellas en Antioquia (281 pequeñas, 145 medianas y 69 grandes), han mejorado sus indicadores, en promedio, en 28%. Por su parte, en el departamento del Quindío, 49 empresas han mejorado sus indicadores, en promedio, en más del 30%.

El programa ha ayudado a mejorar a empresas que dan vida a la economía local y que son clave para la reactivación de los departamentos, dedicadas a actividades como impresión, ferreterías, servicios hospitalarios, agencias de viajes, mantenimiento de maquinaria, talleres, catering, comercio de computadores, empresas de transporte y fabricación de maderas, cartón y metales, entre otros.

Las empresas interesadas en acceder a alguno de los 300 cupos disponibles para este ciclo del programa pueden inscribirse gratuitamente en www.fabricasdeproductividad.com (<http://www.fabricasdeproductividad.com/>).

(Con información del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo)

(Fin/pmv/gta)

